



『前山小学校への全校遠足』



2日に、全校生で旧前山小学校（以下、前山小）への遠足を実施しました。竹山小学校から前山小へは約4Km。低学年が歩くには少し距離がありますので、1・2年生は途中のスポーツピアまではスクールバスで、その後全校生で歩いて行きました。



天気も良くて気持ちのよい1日を過ごしたのですが、前山地区に入ると、子どもたちに声をかけてくださる方々や、多くの保護者・地域の方が子どもたちの様子を見に来てくださり、子どもたちも本当に嬉しそうでした。



到着後は、クラスごとに遊んだり、校舎内を前山小の子どもたちに案内してもらったり、探検して回ったりして、昼食後は児童会が中心とな

って「かり人競争」をしたりしました。「かり人」って何だろう
と書いていたのですが、引いたくじに「食べ物の好き嫌いのない



子」「犬が好きな子」など書いてあり、そのくじにあった子
を探して一緒に連れていく
ことで、お互いを知り合う機
会にもなったのではないかと
感じました。児童会の子た
ちは4月開校式に始まり、参
観日のみな遊び、遠足イベン
トなど、短い期間に先生方
を含めみんなが楽しめるイ
ベントをたくさん考えてくれ
、自分たちでどんどんと進
めてくれていて、とても嬉し
かったです。



また初めての全校遠足に
関しては、担当の先生方が早
い段階からいろいろと考
えて下さったおかげと思
っています。何も無いところ
から新たなことを始めるこ
とを「0から1をつくる」と
いうのですが、0から1をつ
くるのは、楽しくもあり、
難しくもある





ことを私も経験上感じていましたので、今回の全校遠足を企画していただいた先生方、また担当役割をしっかりと果たして頂いた全職員 みなさんに感謝です。更に、遠足に際して、川遊びを企画していて、川の草刈りをお世話になった地域の

方にも感謝の気持ちでいっぱいです。前山の自然のよさを子どもたちの教育に活かしてほしいとの想いをしっかり受け止めて、今後も『竹山学』と名付けましたふるさと学習の中でも活かしていきたいと考えております。

